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「若狭西街道」最長となる「黒駒トンネル」の貫通式
平成20年度に「若狭西街道」は全線開通予定です。

黒駒トンネル（1,241m）

黒駒トンネル貫通式



己
研
鑽
を
行
い
、
議
会
の
資
質
向

上
に
努
め
る
こ
と
が
、
皆
様
の
負

託
に
応
え
て
い
く
た
め
に
必
要
で

あ
る
と
強
く
実
感
し
て
い
ま
す
。

こ
の
よ
う
な
中
に
お
い
て
市
議

会
議
長
と
い
う
要
職
に
就
任
さ
せ

て
い
た
だ
い
た
こ
と
は
、
大
変
光

栄
で
は
あ
り
ま
す
が
、
そ
の
一
方

で
責
任
の
大
き
さ
、
重
さ
を
改
め

て
痛
感
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
あ
り

ま
す
。

本
市
は
、
歴
史
的
背
景
と
豊
富

な
食
材
を
も
っ
て
全
国
で
も
類
を

見
な
い
「
食
」
を
キ
ー
ワ
ー
ド
に

ま
ち
づ
く
り
を
推
進
し
て
い
ま

す
。「
わ
が
ま
ち
」
の
将
来
を
担

う
子
ど
も
た
ち
に
ツ
ケ
を
残
す
こ

と
が
な
い
よ
う
、
現
役
世
代
の
責

務
と
し
て
、
本
市
の
議
会
運
営
に

誠
心
誠
意
努
力
し
て
ま
い
り
ま
す

の
で
、
皆
様
方
の
ご
理
解
、
ご
協

力
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

6月定例会の結果について

平
成
19
年
第
４
回
定
例
会
は
、
平
成
19
年
６
月

７
日
か
ら
22
日
ま
で
の
16
日
間
の
会
期
で
開
催
し

ま
し
た
。

今
定
例
会
で
は
、
平
成
18
年
度
小
浜
市
一
般
会

計
予
算
繰
越
明
許
費
の
報
告
を
は
じ
め
と
す
る
９

件
の
報
告
を
受
理
し
た
ほ
か
、
一
般
会
計
補
正
予

算
案
な
ら
び
に
条
例
案
な
ど
、
全
19
件
の
議
案
な

ら
び
に
２
件
の
陳
情
を
議
決
し
ま
し
た
。
ま
た
、

任
期
満
了
が
近
づ
い
て
い
た
選
挙
管
理
委
員
会
委

員
お
よ
び
同
補
充
員
の
選
挙
を
行
い
閉
会
し
ま
し

た
。議

決
の
内
容
は
次
の
と
お
り
で
す
。

・条　　例　　1件（原案可決）
（小浜市食育推進会議条例の制定について）

・意見書案　　1件（原案可決）
（食料・農業・農村政策に関する意見書）

・決議案　　　1件（原案可決）
（飲酒運転根絶に関する決議）

・その他　　　5件
（新たに生じた土地の確認について、他）

陳　情　　2件

【採択】 2件
○飲酒運転根絶決議に関する陳情書
○食料・農業・農村政策に関する要請

議　案　　19件

内　訳

≪6月7日議決分≫
・報告受理　　9件
（平成18年度小浜市一般会計
予算繰越明許費の報告について、他）

≪6月22日議決分≫
・補正予算　　2件（原案可決）
（19年度一般会計歳入歳出総額

16,940,286千円、他）

【2】市議会だより

6月定例会日程 
6月7日 

 
 
 

8日～11日 
 

12日 
13日 

 
14日～21日 

 
22日 

本会議 
会期決定 
補正予算議案等上程・質議・委員会付託 
 
休　会 
 
一般質問 
一般質問 
 
休　会（委員会審査） 
 
本会議 
常任委員長報告・質疑・討論・採決 

こ
の
た
び
第
42
代
小
浜
市
議
会

議
長
に
就
任
い
た
し
ま
し
た
富
永

で
ご
ざ
い
ま
す
。

さ
て
、
私
が
市
議
会
議
員
と
し

て
市
政
に
携
わ
っ
て
８
年
が
過
ぎ

ま
し
た
が
、
長
期
化
し
た
景
気
低

迷
、
三
位
一
体
の
改
革
な
ど
、
自

治
体
を
取
り
巻
く
環
境
は
大
き
く

変
化
し
ま
し
た
。
本
市
に
お
い
て

も
、
永
年
の
懸
案
事
項
で
あ
っ
た

小
浜
小
学
校
の
建
設
や
リ
サ
イ
ク

ル
施
設
の
建
設
な
ど
の
大
型
建
設

事
業
を
進
め
て
お
り
、
非
常
に
厳

し
い
財
政
状
況
と
な
っ
て
お
り
ま

す
。こ

の
状
況
下
に
お
い
て
、
多
様

化
、
高
度
化
す
る
住
民
ニ
ー
ズ
に

的
確
に
対
応
す
る
た
め
に
は
、
徹

底
し
た
行
財
政
改
革
を
行
う
こ
と

が
肝
要
で
あ
り
、
議
会
に
お
い
て

も
、
行
政
の
チ
ェ
ッ
ク
機
関
と
い

う
責
任
を
強
く
自
覚
し
、
常
に
自

議
長
就
任
の
ご
あ
い
さ
つ

副 議 長 の
ご　紹　介

第49代 副議長

池
いけ

尾
お

正
まさ

彦
ひこ

64歳
無所属 3期目

第42代 議　長

富
とみ

永
なが

芳
よし

夫
お

57歳
無所属 3期目



【3】 市議会だより

Ｑ．
内外海漁港区域内に野積場、物揚場、護岸、
道路用地を確保するため、公有水面埋立に
より生じた土地は、小浜市に登記され、バ
ランスシートにも反映するのか？またその
評価はどうなるのか？

Ａ．
小浜市に登記して行政財産となり、バラン
スシートに反映する。評価については埋立
てに要した費用が評価額となる。

（まちづくり常任委員会審査より）

Ｑ．
市内の小中学校の消防設備補修を行うが、
今回の補修から外れた下根来、内外海、小
浜の各小学校についての検査内容はどうだ
ったのか？

Ａ．
下根来小学校は指摘がなく、内外海小学校
も不備はなかった。小浜小学校は既決予算
で対応する。廃校になるからしないという
ものではない。

意見
点検でまとまって不備が指摘されることは
異常。たとえ数ヶ月でも児童生徒の命を預
かる施設である以上、安全安心を確保する
ことは当然であり、そのような認識の上で
管理責任を果たされたい。

（民生文教常任委員会審査より）

Ｑ．
ケーブルテレビ網の広帯域化、双方向化に
より市内全域で高速インターネットを利用
できるなど、市内のデジタルデバイド（情
報格差）の解消が見込めるが、今時点での
認識は？

Ａ．
平成23年7月までに早急に対応する必要が
あると認識しており、関係課で協議してい
る。国の補助を活用することを第1の目的
として、早急に詰めていきたい。

（本会議　議案に対する質疑より）

Ｑ．
市管理道路で発生した凍結によるスリップ
事故において、市は管理責任を問われ一部
補償したが、なぜ法務部門が担当しなかっ
たのか？

Ａ．
法律的に難しい案件は、法務部門が担当か
ら相談を受け対応を協議、対応しているが、
今回は連絡に不備があり法務部門の機能が
果たせなかった。今後は報告、連絡、相談
を密にしたい。

（本会議　議案に対する質疑より）

選
挙
管
理
委
員
会
委
員

お
よ
び
同
補
充
員
の

選
挙
結
果

小
浜
市
選
挙
管
理
委
員
会
委
員
お
よ
び
同
補

充
員
の
任
期
が
満
了
す
る
こ
と
に
伴
い
、
６

月
定
例
会
に
お
い
て
議
会
に
お
い
て
選
挙
し

た
結
果
、
次
の
皆
様
と
な
り
ま
し
た
の
で
お

知
ら
せ
い
た
し
ま
す
。

《
選
挙
管
理
委
員
会
委
員
》

森
　
下
　
佐
　
彦
　
氏

（
再
任
）

深
　
谷
　
怜
　
子
　
氏

（
再
任
）

中
　
野
　

武
　
氏

（
新
任
）

前
　
田
　
里
　
美
　
氏

（
新
任
）

《
同
補
充
員
》

熊
　
谷
　
　
繁
　
氏

（
再
任
）

竹
　
中
　
俊
　
子
　
氏

（
新
任
）

磯
　
野

博
　
美
　
氏

（
新
任
）

盛
　
井
　
三
紀
子
　
氏

（
新
任
）

※
補
充
順
序
は
記
載
順
で
す


